
 

 
 
 

ANFRAGE 
Bezüglich des geplanten Neubau Kinderhort Dudenhofen 

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

bei der Ratssitzung am 11.4.2024 wurde der Tagesordnungspunkt „Einholung Angebote bzw. 
Ausschreibungen zum Hort“ von der Tagesordnung genommen, da nach Ihrer Aussage noch 
Klärungsbedarf besteht (sh. Sitzungsprotokoll). 

Um den jungen Familien Planungssicherheit zu geben, bitten wir um Beantwortung 
folgender Fragen: 

• Wie ist der Stand der Planung bzw. des Baubeginns für den Hortneubau? 
• Wurden zwischenzeitlich die offenen Punkte geklärt? 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Fraktion der Freien Wählergruppe Dudenhofen 


